

## saint-pardoux

### La boucherie-charcuterie Cognard va cesser son activité

La fermeture de la boucherie-charcuterie et alimentation des époux Cognard à Saint-Pardoux cessera définitivement son activité vers la fin septembre et le début octobre pour cause de retraite. Après trente-cinq ans de bons et loyaux services dans le commerce, la fermeture paraît en effet inévitable suite à aucune demande de repreneur à ce jour. La boucherie-charcuterie alimentation, située 8 rue de l'Eglise est pourtant en vente depuis quelques mois. Michel Cognard fait part de son regret de ne pas pouvoir transmettre l'activité à un successeur pour sa clientèle, confiant être « inquiet pour mes clients de les laisser sans rien ! »

Le couple avait acheté le commerce aux époux Caquineau en 1982, installant la boucherie-charcuterie puis en 1984 l'alimentation générale. Aujourd'hui, en plus du magasin, des tournées sont effectuées, sans compter les deux marchés par semaine à Champdeniers et Parthenay. « L'inquiétude est bien présente car actuellement

nous fournissons les deux cantines des écoles de Saint-Pardoux et de Beaulieu-sous-Parthenay » souligne Michel Cognard.

« Si d'éventuels repreneurs étaient intéressés par le commerce, il y a du potentiel avec les 70 m<sup>2</sup> du magasin et les 50 m<sup>2</sup> du laboratoire qui peuvent encore être agrandis » car la maison d'habitation qui jouxte le commerce est en vente aussi offrant une possible extension. Ici, la charcuterie est cuisinée artisanalement aux feux de bois, « une tradition à l'ancienne » précise Michel Cognard. « Nous aimerions tellement transmettre notre savoir faire ». Le commerce a bénéficié du label « Diagnostic de transmission hygiène », un plus pour la reprise dans de bonnes conditions. Actuellement un point relais par la poste est en place ainsi qu'un dépôt de journaux locaux dont La Nouvelle République.

Contact : 05.49.63.40.15.



Michel Cognard et sa femme vont cesser leur activité.